

DEKRA

Interface für Kommunen

[17.05.2011] Ein Serviceportal für Kommunen hat die Sachverständigenorganisation DEKRA entwickelt. Es vereint Datenbank, Beratungsleistungen und Unterstützung beim Doppik-Umstieg.

Die Sachverständigenorganisation DEKRA hat eine neue kommunale Internet-Plattform als Service für Städte und Gemeinden vorgestellt. Das Kommunale Interface vereint laut Anbieter eine Infrastrukturdatenbank mit einem Beratungs- und Management-Tool für Sachverständigendienstleistungen, Beraterservice und Informationen. Begleitend werden doppelte Bewertungsprozesse, Zugang zu Aus- und Fortbildungsangeboten der DEKRA Akademie und direkter Zugriff auf das Energieeffizienz-Portal der DEKRA geboten.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, DEKRA, Kommunales Interface, Portale, Doppik